

Bulletin d'information n°17

6 juin 2020



INFORMATIONS UDSP47

2^{ème} élection partielle du Conseil d'Administration



N'ayant pas obtenu le quorum lors des élections partielles, les Grands Electeurs seront bientôt conviés à nouveau à se rendre aux urnes pour élire les membres manquants au conseil d'administration de l'UDSP47 (6 postes à pourvoir) . Le matériel de vote sera bientôt adressé à chaque grand électeur (Présidents d'amicales et administrateurs de l'UDSP47).

Mesdames et messieurs les grands électeurs, SURVEILLEZ VOTRE COURRIER.



WHATSAPP Un réseau privé créé par l'UDSP47 pour les présidents d'amicales. Depuis sa création, les présidents d'amicales peuvent dialoguer en direct non seulement avec l'UDSP47 mais aussi avec leurs homologues présidents. L'UDSP47 se réjouit de la réussite de ce nouveau moyen de communication.



Pompy est en vente à 10€ l'unité.

La petite peluche rencontre un vif succès depuis son apparition. Créée à l'origine pour être offerte aux enfants victimes d'accidents afin de les rassurer, elle peut aussi faire l'objet d'un joli cadeau d'anniversaire ou de fin d'année.

L'UDSP47 possède un stock de peluches à la disposition des amicales.

Pour la commander : Courrier postal avec le chèque de ...x 10€.
UDSP47 - 8, rue Marcel PAGNOL 47510 Foulayronnes.

La livraison se fera impérativement après encaissement du chèque au Cis de rattachement du demandeur.

Vacances à Saint-Béat

		TARIFS DES MISES A DISPOSITION DES APPARTEMENTS DE SAINT-BEAT											
		Contact : Stéphane REY - Tél : 06 81 02 52 46 - Mail : udsp47stbeat@gmail.com											
		SEMAINE				WEEKEND				JOURNEE SUPPLEMENTAIRE			
		ÉTÉ		HIVER		ÉTÉ		HIVER		ÉTÉ		HIVER	
		Adhérent	NON A.	Adhérent	NON A.	Adhérent	NON A.	Adhérent	NON A.	Adhérent	NON A.	Adhérent	NON A.
Rez de chaussée	4 couchages	150 €	200 €	180 €	220 €	60 €	90 €	80 €	110 €	30 €	45 €	40 €	55 €
1er étage	6 couchages	170 €	240 €	200 €	260 €	80 €	110 €	100 €	130 €	40 €	55 €	50 €	65 €
2ème étage	10 couchages	200 €	300 €	260 €	360 €	100 €	130 €	130 €	160 €	50 €	65 €	60 €	75 €
CAUTIONS IDENTIQUES POUR CHAQUE APPARTEMENT QUELLE QUE SOIT LA DUREE DU SEJOUR													
CAUTION PRINCIPALE (dégâts, casse de matériels, vaisselle, etc.)												300 €	
CAUTION MENAGE (en cas de saletés laissées, poubelles, vitres, murs, sols, etc.)												80 €	

Le saviez-vous ? Le Contrat Fédéral Associatif (CFA) vous protège :



Lors d'une soirée de Sainte-Barbe, un invité trébuche à cause d'un câble du matériel de sonorisation installé par l'Amicale organisatrice. Il se fracture le poignet et casse ses lunettes. La responsabilité de l'Amicale est donc engagée.

Le Contrat Fédéral Associatif interviendra pour indemniser les préjudices corporels et matériels subis par la victime.

Pour
13€
/ AN



Lors d'une manoeuvre, Léa, jeune sapeur-pompier de 15 ans, se casse une dent et doit la remplacer par une couronne en céramique.

Le Contrat Fédéral Associatif indemnisera les frais restant à la charge de ses parents en complément du régime obligatoire et de son assurance santé.



AMICALE, UNION, FÉDÉRATION

**Votre réseau associatif
est là pour vous !**

Adhérez, participez !

Informations nationales

CNSIS

Réuni le 27 mai, le bureau de la CNSIS a arrêté l'ordre du jour de la prochaine séance plénière de la Conférence, prévue en présentiel le 24 juin.

A cette occasion, le projet de décret portant revalorisation de l'indemnité de feu des SPP sera examiné pour avis après avis défavorable du Conseil national d'évaluation des normes (CNEN) le 5 mars, dans la perspective d'une parution annoncée cet été, conformément à l'engagement du ministre de l'intérieur. Le président Richefou a rappelé que le vote favorable des élus était subordonné à l'aboutissement favorable des négociations engagées sur la suppression de la sur-cotisation des SDIS et des SPP à la CNRACL.

La CNSIS sera également appelée à se prononcer sur un projet de décret fixant les modalités des concours et examens professionnels des cadres d'emplois de SPP, arrêtés programmes modificatifs et épreuves d'aptitude physique, un projet d'arrêté fixant la date d'ouverture des concours de recrutement de caporaux de SPP pour 2021, et un projet de décret portant création de l'établissement public pour le réseau radio des acteurs de la sécurité et du secours.

Des communications seront consacrées à la revalorisation 2020 des indemnités horaires et de la NPFR des SPV (+ 1,2 %, conformément à l'accord intervenu entre la FNSPF et l'ADF), au bilan du plan d'action 2019-2021 pour le volontariat, à l'évaluation du dispositif du projet de fin de carrière des SP et à un projet de convention entre le CNFPT et la DGSCGC en matière de formation des SPP.

Découvrez le nouveau Monopoly® à votre effigie

Pour la première fois, la Fédération nationale des sapeurs-pompiers de France met à l'honneur les sapeurs-pompiers au cœur d'un jeu de société grand public : le Monopoly®.

Dans cette version spéciale du jeu, pas de célèbres avenues à collectionner ! L'objectif sera de porter secours à la population lors d'incidents du quotidien comme lors d'événements majeurs. Et puisque le quotidien des sapeurs-pompiers est synonyme d'imprévu, les cartes "chance" et "communauté" sauront bouleverser les parties de jeu !

Une nouvelle occasion ludique pour le grand public de se familiariser avec notre univers, en famille ou entre amis.

Disponible prochainement sur <https://www.laboutiqueofficiellepompiers.fr/>.



Réalisation d'un bilan social des SPV pendant le covid-19

La crise sanitaire est en bonne voie de régression et les chiffres clés du nombre de personnes hospitalisées et/ou en réanimation sont en baisses constantes.

Pour autant, nous devons toutes et tous demeurer extrêmement vigilant(e)s et continuer à préserver les autres et à se préserver soi-même, en respectant les gestes barrière notamment, car malgré tout le coronavirus fait toujours partie de notre quotidien.

Tout au long de cette période, comme tous les concitoyens, les sapeurs-pompiers volontaires ont pu être impactés dans leur activité professionnelle, avec des répercussions économiques et sociales qui pourront être difficiles à surmonter.

Le réseau associatif des sapeurs-pompiers de France comme il sait le faire depuis plus d'un siècle répond présent. Ensemble, vous le savez, nous sommes plus forts et capables d'affronter l'adversité qui se présente.

C'est pourquoi, pour nous permettre d'être le plus réactif possible, de prendre en compte chacune et chacun d'entre vous, la MNSPF a proposé de piloter pour le compte du dispositif social & solidaire commun FNSPF/ODP/MNSPF, la réalisation d'un « **Bilan Social** » qui doit nous permettre de faire un état des lieux de la situation et faire évoluer nos prestations.

Afin de nourrir ce panorama du maximum de réponses, nous vous demandons de bien vouloir le relayer auprès des SPV de votre territoire, en diffusant le lien suivant :

<https://docs.google.com/forms/d/1PfD5h2Yy2hDBj9d63s5wDeh6NTNoEe-la0XJ0SsK818/edit>

Congrès National des sapeurs-pompiers de France 2022 : ce sera à TOULOUSE !



Après une présentation à la fois technique et humaine, portée par un collectif fort et engagé, le Conseil d'Administration de la Fédération Nationale des sapeurs-pompiers de France réuni le 23 janvier a confié à l'unanimité l'organisation du **129^{ème} congrès national** au comité Midi-Pyrénées.

RDV donc à **Toulouse en Septembre 2022.**

L'ANMONM et la FNSPF réitèrent le prix de l'Engagement Citoyen à titre collectif et individuel

Destiné à récompenser des actions individuelles et collectives des Jeunes Sapeurs-Pompiers (JSP) et des animateurs, le prix de l'Engagement Citoyen est décerné par l'Association Nationale des Membres de l'Ordre National du Mérite en partenariat avec la FNSPF.

Celui-ci a pour objectif de valoriser l'implication des Jeunes dans cette crise majeure (messages de soutien aux personnels en première ligne et à nos anciens sur les réseaux sociaux, réalisations de vidéos « Gestes Qui Sauvent » en direction de nos concitoyens confinés,...)

Pour participer, retrouvez les dossiers de candidature sur la [boîte à outils des Animateurs JSP](#).



Emplois et alternances chez GRDF

Les jeunes sapeurs-pompiers et les sapeurs-pompiers volontaires ont un profil Sécurité Civile qui intéresse GRDF et qui sera un atout supplémentaire, à compétences égales, pour postuler aux postes proposés. De plus, les JSP en fin de cycle (17/18 ans) pourraient être intéressés par les offres d'alternances.

Bon à savoir : à ce jour 274 postes d'alternants et 88 postes CDI/CDD sont proposés par GRDF sur tout le territoire national. Pour les consulter, cliquez [ici](#).

Guide de reprise des activités JSP

Depuis le 11 mai, notre pays est entré dans une nouvelle phase : celle du déconfinement progressif de sa population. Il nous appartient donc de nous préparer collectivement à la reprise progressive des activités de nos sections de JSP. Naturellement, celle-ci doit s'effectuer en étroite concertation et relever d'une décision conjointe de l'UDSP ou de l'ADJSP et du SDIS, en fonction de l'appréciation de la situation sanitaire de chaque territoire.

Afin d'accompagner au mieux les sections dans cette nouvelle étape, la commission nationale JSP a rédigé un guide de reprise des activités JSP dans lequel y sont recensés les recommandations sanitaires préalables à la reprise des activités JSP, les gestes barrières et les règles sanitaires appelées à structurer durablement l'ensemble des activités sociales, ainsi que la conduite immédiate à tenir en cas d'apparition de symptômes de contamination au cours d'activités JSP. Retrouvez le guide sur la [boîte à outils des Animateurs JSP](#).

Reprises des formations de secourisme

Voici les informations récemment reçues de la DGSCGC :

« La rédaction des recommandations pour la reprise des formations secourismes est en cours de finalisation. Elles doivent être validées le 28 mai prochain, puis soumises pour avis au ministère de la santé.

Si ce calendrier est respecté, ces recommandations seront transmises aux organismes et associations agréées de formation par la sécurité civile, en semaine 23, pour appropriation. Ainsi, la reprise des formations secourismes, sauf évolution défavorable de l'épidémie covid-19, pourrait se faire en semaine 25. » Cédric BACOUP, Lieutenant – Chef de la section secourisme.